



Canada



www.antorodier.com



artisteantorodier



antoninerodier

ANTO RODIER

ENTRER DANS LA LUMIÈRE ! • STEPPING INTO THE LIGHT!

Anto Rodier sera présente du 5 au 7 Février lors du prochain Art Show boulevard Richard Lenoir !

Anto Rodier will take part to the next Art Show, which will be held on the boulevard Richard Lenoir from 5 to 7 February!



Auberge du Vieux-Port



Achats au comptant

Artiste exposée et récompensée dans le monde entier, Anto vit à Saint Jean-de-Richelieu, tout près de Montréal. Depuis plus de 30 ans, elle enchante nos regards et nos âmes à travers ses huiles à la fois réalistes et profondément vivantes.

La lumière. Comme une résonance avec son sourire indissociable de sa personnalité, optimiste et solaire.

Anto nous fait voyager à travers ses paysages urbains, le plus souvent peints de nuit, qui nous racontent le fourmillement des êtres humains, leurs rencontres, leurs découvertes..., de la lumière plein le cœur et la tête alors même que le soleil est couché depuis longtemps.

La lumière. Ses reflets sur l'eau ou le métal. Celle des illuminations sur la 5ème avenue à New-York comme celle de la lune sur un paysage de neige...

La lumière. Sa chaleur. Son aura. Sa vie. Anto la capte et la fait vibrer comme pour nous réchauffer de l'intérieur !



Rue du Petit-Champlain en décembre

An internationally exhibited and awarded artist, Anto lives in Saint Jean-de-Richelieu, near Montréal. For over thirty years, she has enchanted our eyes and souls with her realistic and vivid oil paintings.

Light. Like a resonance with her smile, indissociable from her optimistic and solar personality.

Anto takes us on a journey through her cityscapes, most often painted at night, which depict the hustle and bustle of human beings, their encounters, their discoveries... Light fills the hearts and minds even when the sun has long since set.



Banque de Montréal, Place d'Armes

The light. Its reflections on water or metal. The light of the illuminations on New York's Fifth Avenue just like the moonlight on a snowy landscape...

The light. Its warmth. Its aura. Its life. Anto captures it and brings it to life, warming us up from the inside!



Avenue Kalakaua, Honolulu